

## Dörschner Marion

---

**Von:** Kappler Gerhard  
**Gesendet:** Dienstag, 14. Januar 2014 10:54  
**An:** werner.sittauer@t-online.de  
**Cc:** Klingenberg Frank; Dörschner Marion  
**Betreff:** Räumliche Situation in der Johannes-Helm-Grundschule

Sehr geehrter Herr Sittauer,

zu Ihrer Anfrage in der letzten Stadtratssitzung vom 20.12.2013 zu o. g. Thema teile ich Ihnen folgendes mit:

In der Johannes-Helm-Grundschule werden derzeit 343 Schüler unterrichtet, die sich auf 15 Klassen aufteilen. Unter den 15 Klassen werden drei Klassen im gebundenen Ganztageszug unterrichtet. Weder für die regulären noch für die gebundenen Klassen wird die zulässige Höchstzahl der Kinder überschritten, so dass auch keine Schüler aus dem Sprengel der Johannes-Helm-Grundschule abgewiesen wurden.

Darüber hinaus steht auch jeder Klasse ein Klassenraum zur Verfügung. Durch die gesamte Nutzung des alten Sonderpädagogischen Förderzentrums (siehe Beschluss des Stadtrates vom 28.06.2013) stehen auch genügend Klassenräume zur Verfügung, wenn nach der Schülerprognose des Staatlichen Schulamtes Schwabach-Roth vom 13.11.2013 ab dem Schuljahr 2016/2017 16 Klassen unterrichtet werden müssten.

Für weitere Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung und verbleibe

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Kappler  
Stellvertretender Amtsleiter

-----  
STADT SCHWABACH  
Referat für interne Dienste und Schulen  
- Schul- und Sportamt -  
Ludwigstraße 16  
91126 Schwabach

Telefon.: +49 9122 860-170  
Telefax: +49 9122 860-155

E-Mail [gerhard.kappler@schwabach.de](mailto:gerhard.kappler@schwabach.de)  
Internet: [www.schwabach.de](http://www.schwabach.de)  
Facebook: [www.facebook.de/StadtSchwabach](http://www.facebook.de/StadtSchwabach)

Bitte überprüfen Sie, ob diese E-Mail ausgedruckt werden muss.